

Polémica en el Congreso: ¿Qué Hay Detrás de la Reforma al Infonavit?



La reforma al Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) sigue siendo tema de debate en el Congreso mexicano, y el diputado Luis Agustín Rodríguez Torres, del PAN, no ha tardado en levantar la voz. El legislador presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente, pidiendo que se realice un Parlamento Abierto para analizar con detalle la minuta en materia de vivienda con orientación social que fue publicada el pasado 14 de diciembre de 2024.

La propuesta, que busca abrir el debate y garantizar una discusión profunda sobre la reforma, plantea que se organicen tres mesas de trabajo entre enero y febrero de 2025. En la primera de ellas, el 15 de enero, se convocaría al director del Infonavit, Octavio Romero Oropeza, y a otros funcionarios del gobierno para que expliquen sus intenciones y alcances con esta reforma. La idea es que los diputados escuchen de primera mano cuáles son las pretensiones del gobierno respecto a estos cambios.

Una semana después, el 22 de enero, las mesas continuarán con la participación de representantes de las organizaciones nacionales de trabajadores, quienes podrán expresar su opinión sobre los efectos que la reforma tendría en su bienestar. Finalmente, el 29 de enero, será el turno de los representantes de las organizaciones patronales para dar su punto de vista sobre la minuta.

<https://mayacomunicacion.com.mx/polemica-en-el-congreso-que-hay-detras-de-la-reforma-al-infonavit/>